



## Polizeirevier Wittenberg

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 26.04. bis 27.04.2022

### Kriminalitätslage:

#### Fahrraddiebstahl

Wie der Polizei am 26.04.2022 angezeigt wurde, sollen unbekannte Täter zwischen 15.00 Uhr und 18.00 Uhr in der Wittenberger Judenstraße ein silbergraues 28" Mountainbike der Marke Pegasus entwendet haben. Nach Angaben des Anzeigenerstatters sei das Rad gesichert an einem Geländer abgestellt gewesen.

#### Diebstahl aus Einfamilienhaus

Am 27.04.2022 wurde der Polizei angezeigt, dass unbekannte Täter im Tatzeitraum vom 26.04.2022 / 08.00 Uhr bis zum 27.04.2022 / 08.00 Uhr in Ragösen in ein Einfamilienhaus eindrangen. Nach Angaben der Geschädigten sei ein Schmuckkoffer mit diversem Goldschmuck entwendet worden.

#### Unbekannte drangen in Gartenlauben ein

Im Tatzeitraum vom 26.04.2022 / 20.00 Uhr bis zum 27.04.2022 / 10.57 Uhr drangen unbekannte Täter gewaltsam in fünf Gartenlauben Am Rosenhag in Wittenberg ein und durchwühlten die Schränke. Nach ersten Erkenntnissen sei lediglich ein in einem Garten befindlicher Fahrradanhänger entwendet worden.

### Verkehrslage:

#### Beim Wiedereinscheren gestreift

Nach dem bisherigen Stand der Ermittlungen befuhren eine 42-jährige VW-Fahrerin und eine 72-jährige Hyundai-Fahrerin am 26.04.2022 um 15.25 Uhr in dieser Reihenfolge die B 2 aus Richtung Wittenberg kommend in Richtung Eutzsch, wobei die Hyundai-Fahrerin den VW überholte. Beim Wiedereinscheren streifte sie diesen. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Verletzt wurde niemand.

#### Verkehrsunfälle mit verletzten Personen

Am 26.04.2022 befuhr die 29-jährige Fahrerin eines Mitsubishi um 18.15 Uhr die B 107 aus Richtung Oranienbaum kommend in Richtung Jüdenberg. Circa 500 Meter vor dem Abzweig zur Mühauer Mühle kam sie in einer Linkskurve nach rechts von der Fahrbahn ab. In der weiteren Folge stieß sie gegen zwei Richtungszeichen, mehrere Jungbäume und einen größeren Baum. Schlussendlich kam sie auf dem Seitenstreifen zum Stehen. Die junge Frau wurde leicht verletzt und in ein Krankenhaus gebracht.

Eigenen Angaben zufolge befuhr ein 71-jähriger Skoda-Fahrer mit Anhänger am 26.04.2022 um 18.25 Uhr die L 116 aus Richtung Jessen kommend in Richtung Annaburg, als etwa zwei Kilometer hinter Jessen der mitgeführte Anhänger begann, sich aufzuschaukeln. Dadurch verlor er im Kurvenbereich die Kontrolle über die Fahrzeugkombination. In der Folge kam er nach links von der Fahrbahn ab und stieß gegen eine Baumgruppe. Der Fahrer wurde leicht verletzt und ins Krankenhaus gebracht. Weiterhin entstand Sachschaden, am Fahrzeug wirtschaftlicher Totalschaden.

Ein 71-jähriger Radfahrer befuhr nach seinen Angaben am 27.04.2022 um 09.38 Uhr in Wittenberg den Geh- und Radweg der Juristenstraße in Richtung Coswiger Straße. In Höhe der Pfaffengasse stieß er aufgrund der blendenden Sonne gegen den Metallpfeiler eines Verkehrszeichens. Dabei verletzte er sich an der Nase. Der Mast wurde nicht beschädigt. Der Mann wurde zur Behandlung ins Krankenhaus gebracht.

#### Wildunfälle

Am 26.04.2022 befuhr eine 53-jährige Skoda-Fahrerin um 18.20 Uhr die B 187 von Schweinitz kommend in Richtung Holzdorf, als es plötzlich zum Zusammenstoß mit einem Reh kam. Anschließend lief es weiter. Am Pkw entstand Sachschaden.

Am 27.04.2022 befuhr die 58-jährige Fahrerin eines Dacia um 05.25 Uhr die L 123 aus Richtung Zallmsdorf kommend in Richtung Gadegast. Circa ein Kilometer hinter Zallmsdorf kreuzte plötzlich von rechts aus dem Wald kommend ein Reh die Fahrbahn. In der Folge kollidierte es mit dem Pkw, an welchem Sachschaden entstand. Das verletzte Tier wurde durch einen Schuss aus der Dienstwaffe eines Beamten von seinen Leiden erlöst.

#### **Sonstiges:**

#### Fahren ohne Pflichtversicherung

Im Rahmen der Streifentätigkeit kontrollierten die Beamten am 26.04.2022 um 17.30 Uhr in der Dessauer Straße in Wittenberg den Fahrer eines E-Scooters. Dabei wurde festgestellt, dass für das Fahrzeug keine Pflichtversicherung bestand. Daraufhin wurde ein Ermittlungsverfahren gegen den 34-jährigen Wittenberger eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

#### Fahren unter Drogeneinfluss

Während der Streifentätigkeit fiel den Beamten am 26.04.2022 um 22.50 Uhr in der Dessauer Straße in Wittenberg ein BMW-Fahrer auf, welcher in der Folge angehalten und kontrolliert wurde. Dabei ergab sich der Verdacht, dass er unter Drogeneinfluss stand. Ein vor Ort durchgeführter Drogentest reagierte positiv auf Kokain. Daraufhin wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und eine Ordnungswidrigkeitsanzeige gegen den 21-jährigen eingeleitet. Zudem wurde die Weiterfahrt untersagt.

#### Verkehrskampagne „#Mensch aufm Rad – sicher durch den Verkehr“

Anlässlich der Verkehrssicherheitskampagne der Polizei des Landes Sachsen-Anhalt fand am 27.04.2022 ein landesweiter Aktionstag „#Mensch aufm Rad – sicher durch den Verkehr“ statt. Auch das Polizeirevier Wittenberg beteiligte sich mit Kontrollstellen in Mittelfeld, am Lucas-Cranach-Gymnasium, an der Sekundarschule Friedrichstadt, am Schlossplatz / Amtsgericht sowie in Gräfenhainichen und Kemberg daran, wobei der Schwerpunkt bei den Kontrollen der Radfahrer lag.

Des Weiteren wurden durch den Zentralen Verkehrs- und Autobahndienst auf dem Dessauer Ring in Wittenberg sowie in Mühlanger zwei Geschwindigkeitskontrollstellen eingerichtet. Dabei wurden 46 Verstöße verzeichnet.

Zusätzlich wurden zahlreiche präventive Gespräche mit Verkehrsteilnehmer/innen geführt und Informationsmaterial sowie Streumittel ausgehändigt.

**Impressum:**

Polizeirevier Wittenberg  
Pressestelle  
Juristenstraße 13a  
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: [presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de)